

¿QUITAR LA PAGA EXTRA A LOS POLÍTICOS?

SI

NO

vota y gana un MINI

Miércoles, 10 de octubre de 2012

GALERÍAS GRÁFICAS

CANALES

BLOGS

PARTICIPACIÓN

HEMEROTECA

BOLETÍN

ESPECIALES

MAPA WEB

granadahoy.com

GRANADA

PORTADA

GRANADA

PROVINCIA

ANDALUCÍA

DEPORTES

ACTUALIDAD

TECNOLOGÍA

CULTURA

BIENAL 2012

TV

OPINIÓN

SALUD



Granada Hoy, Noticias de Granada y su Provincia

Granada

El rector admite que la Universiada está "en peligro" pero aún se puede salvar

El rector admite que la Universiada está "en peligro" pero aún se puede salvar

El presidente de la FISU llega hoy a Granada con el proyecto más que nunca en el aire · El alcalde dice que la intención es "sacarla adelante" pese a los problemas económicos · La Junta, dispuesta a ayudar

S. VALLEJO / GRANADA | ACTUALIZADO 10.10.2012 - 01:00

0 comentarios

2 votos



Me gusta

6

Twitter

0

COMPARTIR

El rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, no puede ser más claro. Según confirmó ayer ante los medios de comunicación, la celebración en Granada de la Universiada en 2015 está "en peligro" real. Una situación de la que también son conscientes el resto de instituciones implicadas y en primer lugar la FISU (Federación Internacional de Deporte Universitario). Por eso hoy y mañana -como adelantó este periódico-, el presidente de la entidad, Claude-Louis Galleen, visitará Granada para obtener un compromiso claro y decidir sobre su realización.



La celebración del evento deportivo es importante para la provincia y las instituciones intentarán salvarla.

González Lodeiro se mostró ayer seriamente "preocupado porque es un hecho importante para Granada, para la Sierra, y no tenemos los recursos", dijo. Por eso, en la cena que mantendrá con el presidente de la FISU "estudiaremos la situación y veremos qué hacer, si hay que rebajar alguna actividad porque está claro que tendrá que haber restricciones porque no se puede mantener el proyecto inicial".

Así, según explicó el rector, la parte de la infraestructura en Sierra Nevada "está terminada" por parte de Ceturza; el proyecto de la Ragua para las competiciones de esquí de fondo y biatlón está pendiente de la aprobación de Medio Ambiente de la Junta "pero no supone una inversión muy alta y podrá asumirla la Diputación de Granada e incluso la de Almería" porque hay zona compartida entre las provincias; y lo que "más preocupa" es la zona para el desarrollo de los deportes de hielo, que implicaba la construcción de un pabellón en la capital, proyecto que está descartado.

Por último, Lodeiro dijo que aunque el Consejo Superior de Deportes haya dicho que tratará igual a todas las competiciones deportivas previstas, no supone financiación y tampoco se puede asegurar. Sobre la reunión con el presidente de la FISU y la situación de la Universiada también habló ayer el alcalde de la ciudad, José Torres Hurtado, quien se entrevistará también con Galleen estos días al igual que el presidente del a Diputación y la delegada de la Junta de Andalucía. Según explicó el alcalde, el lunes hubo una reunión del Consejo de la Universiada y "estuvimos viendo la situación". "La intención es de seguir adelante pero evidentemente estamos teniendo muchas dificultades la Universidad, el Ayuntamiento, la Diputación y la Junta, que tiene que decidir desde su ámbito de competencia medioambiental si en la Ragua se puede hacer lo necesario para hacer la Universiada o no. Pero la intención es sacarlo adelante".

Por su parte, la delegada del Gobierno de la Junta en Granada, María José Sánchez, estuvo ayer hablando del proyecto en una reunión con empresarios donde la Junta se mostró dispuesta a ayudar al resto de administraciones con trámites o modificaciones de proyecto para que se pueda hacer.



GRANDES OFERTAS
en Cavitación, IPL, RF
TAMBIÉN EN SERVICIO TÉCNICO



Pie de foto

Carlos Rojas: "El partido está hecho una piña en torno a Zoido"

El portavoz del Parlamento andaluz mantiene en estos momentos un encuentro digital con los lectores del Grupo Joly.

11 comentarios



Pie de foto

AYER Y HOY__José Luis Delgado

0 comentarios

2 votos



transavia.com

reserve un
vuelo

la haya

reserva ahora →

desde
35 €

0 COMENTARIOS